

# INFORMACIÓN IMPORTANTE

Club Hípico de Santiago y Servicio Agrícola y Ganadero informan a preparadores, cuidadores, capataces, propietarios y jinetes:

Este sábado 18 de mayo 2024, se realizará el primer examen de AIE a toda la población caballar alojada en Club Hípico. Según lo coordinado con los equipos designados del Club y el SAG, esta actividad será realizada desde las 07:00 hrs.

No es necesario que los caballos estén en ayuno o con reposo previo el exámen. Éstos serán tomados por equipos simultáneos, para optimizar el tiempo de los exámenes.

Las canchas de entrenamientos se mantendrán cerradas y en la medida que el muestreo en un corral haya terminado, ese corral quedará liberado para iniciar la jornada de entrenamientos, la cual se extenderá excepcionalmente hasta las 16:00 Hrs.



CLUB HIPICO